\$1.088.000

Ocupación:

4.500 S 1.500 F 1.500 76,15%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 6

Estación Valencia ya presenta un 63% de avance

Vpe portada:

Ministro de Transportes constató en terreno el estado de construcción de la esperada parada del Tren Limache- Puerto

En el marco de una visita del ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz a la Región de Valparaíso, junto al delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, la presidenta de EFE Valparaíso, Beatriz Bonifetti y autoridades locales realizaron una visita inspectiva a las obras de la nueva Estación Valencia del Tren Limache-Puerto.

En la oportunidad, el ministro Muñoz destacó el avance de los trabajos que ya completan un 64% y que, desde EFE Valparaíso, proyectan iniciar marcha blanca en el tercer trimestre de 2025.

"Nos llena de satisfacción ver los avances que está teniendo la construcción de una nueva estación para el servicio, la futura estación Valencia, ubicada entre El Salto y Quilpué. Estos trabajamos que ya vemos muy avanzados, están dando forma a un lugar que beneficiará a cerca de 600 mil pasajeros al año. Quiero destacar que acá habrá una instalación moderna, de alto estándar que se sumará a las otras 20 que ya tiene el trazado de 43 kilómetros que de extremo a extremo recorre desde Limache al Puerto" agregó el ministro Muñoz.

"Quiero decir que la comunidad está realmente fascinada por esta obra que nos va a beneficiar directamente. Estamos hablando de que cruzamos la calle y vamos a estar arriba del metrotren. Además, esta comunidad se destaca porque hay muchos adultos mayores; imagínense la comodidad que va a tener nuestra gente, nuestros vecinos, para poder tomar este medio de transporte, que tiene un avance importante en la construcción.

Uno de los principales avances de la obra está en la construcción de la sala técnica, espacio que contendrá el equipamiento electrónico y eléctrico que permite la operación de la estación y su integración con el resto de la red, a través de los sistemas de comunicaciones, energía, torniquetes y seguridad, entre otros. Esto se suma a la construc-

ción del paso bajo nivel que conectará ambos andenes.

La presidenta de EFE Valparaíso explicó que "hay muchas cosas que son un poco invisibles a la vista de cualquier persona porque se ha trabajado muchos con los temas más subterráneos, más invisibles, los tendidos eléctricos, la instalación de catenarias, pero ahora ya se están viendo las edificaciones, ya tenemos abajo, en el subterráneo, la estructura gruesa, la obra gruesa de la estación. En los próximos meses vamos a empezar a visibilizar con mucha nitidez nuestra querida y esperada Estación Valencia".

"Es una noticia que refleja que cuando las cosas y las voluntades se conjugan, funcionan muy bien. Y todo esto, con la comunidad trabajando en conjunto con la autoridad, definitivamente tiene un resultado tan exitoso como ha sido que técnicamente siga funcionando el tren, el trayecto y que se avance de manera rápida", destacó finalmente, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti.



